



Fecha: XX de julio de 2023

Contacto Prensa: Gladys Arce
Lic. R 300
Tel. (787) 382-1037

Puerto Rico reunirá expertos en el negocio de la climatización
En RefriAméricas Expo & Congreso 2023

(San Juan , PR) Por primera vez en Puerto Rico se celebrará RefriAméricas Expo & Congreso 2023, el evento más grande en temas de refrigeración, para las Industrias de Aire acondicionado, Ventilación y Refrigeración (HVAC/R) con representación de varios países.

RefriAméricas se ha celebrado con éxito en Miami (EE.UU.), Colombia, Panamá, Costa Rica y este año llega a la isla para ofrecer un programa robusto de conferencias, talleres y demostraciones para beneficio de profesionales de la industria y público en general.

El congreso se realizará los días 26 y 27 de julio de 2023 en el Centro de Convenciones Puerto Rico a partir de las 9:00 am hasta las 5:00 pm, el miércoles, 26 de julio y desde las 9:00 am hasta las 4:00 pm el jueves, 27 de julio. Durante estos días se ofrecerán conferencias para profesionales en temas de refrigeración, climatización, descarbonización y el futuro de la industria a nivel mundial. Alrededor de 100 exhibidores presentarán sus equipos y alternativas para el consumidor a nivel personal y comercial.

El tema del aire acondicionado es de suma importancia en el diario vivir. Genera confort en espacios residenciales y comerciales; mientras que la refrigeración garantiza la conservación de los alimentos, medicamentos, investigaciones y control de temperaturas que ayudan y protegen la vida humana.

“Luego de realizar el evento en Panama , Costa Rica y Miami, RefraiAméricas llega a Puerto Rico principalmente por su economía en desarrollo, sintiéndonos muy bienvenido por la hospitalidad de los puertorriqueños. Deseamos fortalecer la presencia de nuestro evento en el Caribe. Confiamos en que nos irá muy bien en San Juan para regresar a Miami en 2024 para celebrar los 20 años de RefriAméricas”, dijo Max Jaramillo , Show Director de RefriAméricas.

A su vez, Fabio Giraldo, Project Manager de RefriAméricas, resalta que “Es para nosotros muy gratificante la respuesta que hemos tenido en Puerto Rico, con la aceptación de toda la industria local y foránea para RefriAméricas. Haber elegido a este país para realizar la feria HVAC/R no fue al azar, fueron años de analizar comportamientos y crecimiento de toda la región caribeña”.

El ejecutivo añade que “ser incluyentes con la región generó gran interés y ahora nos sentimos muy contentos de recibir en la feria a un importante número de visitantes y exhibidores. Seguramente pasaremos una inolvidable semana para compartir con nuestros socios comerciales y amigos de esta increíble industria HVAC/R”.

Como conferenciante principal estará la ingeniera Karine Leblanc, quien presentará el tema: “Cómo ser un humano en un mundo técnico”, donde profundizará en la importancia de las habilidades humanas para desarrollar los conocimientos técnicos y llegar a ser un profesional integral dentro de esta industria.

Además, en el programa de actividades se ofrecerá un panel denominado “El reto de diseñar y ejecutar proyectos de HVAC/R en el siglo XXI”, el cual estará integrado por los finalistas al CALA Award que premiará al Mejor Proyecto HVAC/R del último año.

Para apoyar los diferentes temas de interés para la industria estarán presentes conferenciantes de Estados Unidos, México, Colombia, Brasil, Puerto Rico, Chile y Perú, y cuenta con el apoyo de un Comité Asesor integrado por Yesenia Rector, Directora de IIAR en Estados Unidos; Carlos Grinberg, Consultor de Argentina, y Darío Ibarguengoitia, Consultor experto en sostenibilidad.

El público general está invitado a participar de las conferencias, así como ingenieros contratistas, instaladores de sistemas de HVAC/R y estudiantes de carreras profesionales y técnicas en ingenierías mecánica, industrial y de construcción.

El evento además de presentar temas innovadores de la industria y educación representa una actividad económica importante en Puerto Rico.

Sobre Refriaméricas:

Refriaméricas, organizada por la revista especializada ACR Latinoamérica, propiedad de la casa editorial estadounidense Latin Press, Inc., lleva 19 años acompañando a la industria de Aire acondicionado, Ventilación y Refrigeración (HVAC/R) ofreciendo dos días de capacitación y programación académica, visitas técnicas y muestra comercial con las compañías de mayor reconocimiento en el mercado.

Tiene presencia en toda América Latina y ha celebrado este evento en diferentes países de la región.

Para conocer más sobre Refriaméricas, visite www.refriamericas.com.

Sobre Latin Press, Inc.

Latin Press, Inc. es una firma con sede en Miami, Colombia y Brasil, y más de 25 años de experiencia en edición de publicaciones especializadas y organización de eventos B2B, ferias comerciales y congresos técnicos internacionales en México, Colombia, Brasil, Panamá, Costa Rica y Estados Unidos, para las industrias de sistemas multimedia, broadcast y radio, HVAC/R y automatización de edificios, limpieza profesional, Facility Management, entre otras.

Más información en: www.latinpressinc.com/es/eventos-especializados/ferias-y-congresos.html